

レズビアンカップル

のドメスティック

バイオレンス

☆女同士のカップルは美しくって
きよらか、暴力なんてない・・・
なんて誰が決めたんか？
女同士カップルにもDVがあります。

(※ここではとりえず女同士カップルと
レズビアンを同意味に使っています。ほん
と
は女性に恋したからってレズビアンとは限
らないけど。紙面スペースの関係上)

たとえばこんなことがあります。

- 一方が他方を暴力で身体的・精神的・
性的に支配しようとする。具体的には
- ① レズビアンだと職場や家族にばら
すぞ、とおどす。
 - ② 嫌なのにセックスさせる。
 - ③ 殴る・ける・ひっかく・どつく。
 - ④ 人前でばかにする。
- こういうことが継続的に続く。相手は
自分を尊重してないんじゃないか。自
分は相手のストレス発散の道具なんじ

やないんか、と感じる。

女性同士のカップルのDV。
ここが困りました。

相談しにくい

- ① 女性と恋愛中な女性であるこ
とをカミングアウトしていな
い友人・家族に話しにくい。
カミングアウトしていったって、
② 「だからレズビアンなんかやめと
けばよかったのよ？」「レズビア
ンてこわいね」などと女性と恋
愛した、ということが話題
の中心になり、DVそのもの
のまではなしがいかない。
DVの相談機関に相談してもわか
ってもらえない。現在、DVは
④ 「(主に)ヘテロ男による)女
性への暴力」ととらえられ
ている。女性もまた加害者にな
りうるということをもつめるのは、
相談員自身にとって、自分の考え
ているDVの枠組みを変えなきゃ
いけないのでむづかしい。でも実際
にはあるんだし、私は困つてる。
シエルターに入りづらい。(んじ
やないか。調査する予定です。)
被害者の自助グループへ行っても
ヘテロの人(または世の中には

ヘテロしかいないと信じて

疑っていない人たち)の中で
自分の体験を話しにくい。つらい
被害体験の話の前に、自分のセク
シャリティを明かさなければなら
ないなんてさらにしんどい。

⑤ コミュニティが狭いので、コミュ
ニティ内で相談しにくい。

⑦ コミュニティ内ではDVなんて、
ほとんど話題にならない。「女同
士でDVなんてありえない」と信
じている人もいる。(そういう人
はどこにでもいるんですがね。)

公的サービス受けられない

① DV防止法で定める保護命令など
は適用になるのかどうか不透明。
裁判所の判断によるが、おそらく
難しいとのこと。調査予定です。

お寄せ
情報を
集めて
お寄せ
ください。
レズビアン
に関する
パンフレット
を作りたい
と思ってい
ます。

レズビアンDVを考える会
マツウラママコ (広島)
lesbian_dv@yahoo.co.jp